MATRIMONIOS SIMBÓLICOS EN EL BULEVAR DE LA ASAMBLEA

Besos para pedir igualdad

EVELYN ARCE O.

evelyn.arce@lateja.co.cr

El bulevar de la Asamblea Legislativa vio ayer un matrimonio colectivo y simbólico.

La actividad llamada "¡Nos casamos!" tenía como objetivo que los dipus reconozcan los derechos patrimoniales de las parejas del mismo sexo.

"Pretendemos recoger firmas para presentar el lunes un proyecto de ley en la Asamblea Legislativa del matrimonio igualitario", dijo el abogado Marco Castillo, presidente del Movimiento Diversidad y quien hizo los matrimonios.



Andrea Gómez y Ariela Muñoz se pulieron con los trajes. José cordero



Con unos buenos besos celebraron se las uniones. José CORDERO



Cristian Zamora y Gerald Castro, la primer pareja reconocida con una unión de hecho, también fue.